



Startschuss für Neubau an der IGS ist gefallen

Spatenstich für neuen Trakt / Landkreis investiert 5,6 Millionen Euro

Von Michael Vollmer

BAD SALZDETURTH ■ Auf dem Gelände der Integrierten Gesamtschule Bad Salzdetfurth rücken bald wieder die Bagger an. Rund 4,9 Millionen Euro investiert der Landkreis Hildesheim in einen neuen Klassen- und Fachklassentrakt. Dazu kommen 700 000 Euro für das notwendige Inventar.

Die Fertigstellung des Gebäudes, das gegenüber der Parkplätze am Birkenweg entsteht, ist für Frühsommer 2017 geplant. „Das Anwachsen der IGS Bad Salzdetfurth macht es weiter erforderlich, Schulraum auf dem Gelände zu schaffen“, betonte Landrat Reiner Wegner beim symbolischen ersten Spatenstich.

Der zusätzliche Raumbedarf und das Realisierungskonzept seien zwischen Politik, Verwaltung und Schulleitung einvernehmlich erarbeitet worden.

Dabei erinnerte der Landrat an die früheren Bauabschnitte. So wurde 2010 der alte Bereich der Aula zur Verwaltung umgebaut. Knapp ein Jahr habe der Neubau der Mensa und der Musikräume gedauert. In 2011 stand der Neu- und Umbau des Eingangs-Foyers mit den WC-Anlagen auf dem Maßnahmenplan.

Die letzte größere Maßnahme war der Neubau des nördlichen Klassentraktes mit barrierefreier Anbindung an den Eingangsbereich. Zur Vorbereitung auf den aktuellen Bauabschnitt rückten in den Sommerfe-

rien 2015 die Bagger an, um den alten bergseitigen Klassentrakt abzureißen. Als Ersatz kamen Unterrichtscotainer auf den Schulhof. „Das Bauvorhaben wertet die IGS weiter auf“, sagte der Landrat.

Drei Geschosse

Bauingenieur Heiko Kollien erläuterte den Aufbau des neuen Gebäudes, das über drei Geschosse verfügt und über ein gesondertes Treppenhaus mit Aufzugsanlage erschlossen wird. Im Erdgeschoss ist Platz für den Freizeitbereich samt Betreuungsbüro, einen Ruhe- und Kreativraum sowie die Schülervertretung und die Bibliothek.

Im ersten Geschoss sind unter anderem sechs Fachunterrichtsräume für

Naturwissenschaften und ein Lehrerstützpunkt vorgesehen. Neun allgemeine Unterrichtsräume für die Oberstufe, sechs Gruppenarbeitsräume und ein Lehrmittelraum befinden sich später einmal im zweiten Geschoss.

Insgesamt beträgt die Nutzfläche 2 445 Quadratmeter. Bürgermeister Henning Hesse dankte für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Zeit. Die IGS sei ein unverzichtbarer Teil der Bildungslandschaft im Stadtgebiet. Schulleiter Tobias Langer freut sich über den Baubeginn. Die Arbeiten würden zwar auch eine Belastung mit sich bringen, dafür gebe es am Ende dann aber auch genügend Platz. Derzeit ist Platz noch Mangelware.



Der offizielle Startschuss für den Bau des neuen Klassen- und Fachklassentraktes ist erfolgt. Rund 5,6 Millionen Euro investiert der Landkreis Hildesheim. ■ Foto: Vollmer